

ASPIRASI WARGA

Reses Masa Sidang Ke-II 2024, Eratkan Silaturahmi, Ajak Ketua DPRD Barru

Asridal - BARRU.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 12, 2024 - 08:44



Ketua DPRD Barru, Lukman T. Gelar Reses Masa Sidang ke-II di Gedung PKG Kecamatan Pujananting.

BARRU-Ketua DPRD Barru, Lukman T yang kembali terpilih periode ke-3 pada pileg 14 februari lalu, gelar reses masa sidang ke-II di Gedung PKG kecamatan Pujananting, Minggu (10/3/2024).

Reses tersebut dihadiri kurang lebih 500 warga Kecamatan Pujananting, Kabupaten Barru, Sulsel. Reses ini merupakan reses terakhir di masa jabatan

legislatif priode 2019-2024.

Lukman "Kami Bersyukur atas antusias masyarakat cukup tinggi partisipasinya dalam mengikuti dan menyampaikan aspirasinya pada kegiatan reses kali ini".

"Seharusnya reses ini dilakukan pada 10 Januari, namun karna bertepatan dengan Pileg makanya saya mengarahkan kepada teman-teman anggota DPRD untuk diundur setelah Pileg, " Peralnya



"Reses ini dilaksanakan serentak semua anggota dewan Se-kabupaten Barru, " Ucap Lukman.

"Karna ini adalah bahan penyusunan RKPD tahun 2025. Sehingga sebelum SIPD tentang penyusunan RKPD ini tutup tanggal 16 nanti, maka dari itu saya imbau kepada semua anggota agar sesegera mungkin melaksanakan reses. Supaya bahannya sudah terkumpul semua sebelum aplikasi tertutup, " Terangnya.

Ia akui sangat bersyukur karna selama mengemban jabatan sebagai Ketua DPRD Barru selama satu priode ini, telah mampu merealisasikan apa yang menjadi aspirasi-aspirasi masyarakat.

"Sehingga ketika saya reses, masyarakat antusias datang untuk menyampaikan aspirasinya, " pungkasnya.

Ketua DPRD Barru mengajak kepada segenap masyarakat yang mungkin saja di Pileg lalu berbeda pilihan dalam persoalan dukung-mendukung telah usai.

"Mari kita tetap eratkan hubungan silaturahmi, beda pilihan itu hal yang wajar, tapi persatuan dan kesatuan harus terjaga".

"Sekarang tentunya kita berharap wakil-wakil rakyat yang terpilih pada pemilu 14 februari lalu dapat memperjuangkan dan menyerap aspirasi masyarakat nantinya, " Tutup lukman T.